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第２回学校運営協議会開催【９月４日（金）】 

 

 

 

 

 

 

 

さつまいも栽培 米 作 り 

 ９月、ようやく子ど

もたちは畑に行くこ

とができました。 

 １年生は初めての

見学、２年生と３年生

は見学をしたときに

草がたくさん生えて

いることに気付き、短

い時間ながらも草取

りを行いました。 

 仕上げの作業は放

課後に職員が行い、畑

を整備しました。 

【いも掘りは１０

月１４日実施です。】 

 夏休み明け、５、６

年生は「稲の出産」出

穂と開花を直接見る

ことができました。 

 そして、その後４、

５年生は共同で草取

りに励みました。 

 長梅雨と猛暑を乗

り越え、義一さんの指

導や「田んぼでＧＯ」

の皆さんの見守りで、

稲は順調に育ちまし

た。 【稲刈りは９月

３０日に実施です。】 

「学び隊」（野菜作り）の活動が始まりました。 

  

 ９月１８日（金）からようやく学び隊の活動が始ま

りました。春から夏にかけ、正美さんやボランティア

の方々のお力で野菜を育ててきましたが、これからは

子どもたちも活動にいそしみます。 

 

 

 第１回は紙面での協議会でしたが、第２回は学校に集まっていただいて

の協議会となりました。 

 今年度の学校経営方針や市学力・学習状況調査の結果説明、予算執行状

況、今後の学校行事予定などをお伝えし、参加された方々からご意見ご質

問を受けました。とくに行事についての話題が膨らみ、学校としてもいろ

んな行事はどうしたらできるかという前向きな姿勢で児童と共に検討を重

ねている旨を話させていただきました。また、本校児童の学力向上に向け

た取組についても意見交換をしました。読書と家庭学習の時間が少ないと

いった調査結果を改めて課題としていくことを確認いたしました。 


